
 
 

 
 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 
SECRETARIA DO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVE L 

CONSELHO DE RECURSOS HÍDRICOS 
_________________________________________________________________ 

 
 

Ata da 6º Reunião Ordinária da Câmara Técnica de Ge stão da Região Hidrográfica do 1 
Guaíba 2 

Aos sete dias de agosto do ano de dois mil e quinze, às 9:30h, na SEMA – auditório - 3 
décimo quinto andar. MEMBROS PRESENTES: Comitê Baixo Jacuí: Titular - Mário 4 
Fernando Florisbal Damé; Comitê Taquari-Antas: Titular - Júlio César Salecker; Comitê 5 
Caí: Suplente -  Carlos Alves Heine; Comitê Sinos: Suplente – Silvio Paulo Klein; Comitê 6 
do Lago Guaíba: Titular – Manoel Salvaterra; Comitê Pardo: Titular – Júlio César Salecker; 7 
Comitê Gravataí: Suplente – Paulo Robinson da Silva Manoel; Comitê Alto Jacuí: Titular – 8 
Paulo Roberto Cervi; SEMA: Titular – Rafael Antônio Eckert; Secretaria de Obras Públicas: 9 
Representante – Maria Angelica Hidalgo. DEMAIS PRESENTES: Comitê do Lago Guaíba: 10 
Paulo Germano; Comitê Gravatahy: Kelly Boscato. AUSENTES: Comitê Vacacaí-Vacacaí 11 
Mirim. A reunião ocorreu para deliberar sobre a aprovação de duas atas, sobre a eleição 12 
da nova diretoria, sobre a nova nominata nas câmaras técnicas do CRH/RS e sobre 13 
assuntos gerais. O presidente, Manoel Salvaterra abre os trabalhos antecipando os 14 
assuntos gerais, de onde se se questionou a interpretação do sistema de recursos 15 
hídricos, quais sejam: o Sr. Paulo Robson relata sobre o resgate dos estudos de criação 16 
das agencias e explana brevemente sobre o processo, culminando com a extinção do 17 
convênio de criação, e solicita que a resolução 59/09 seja distribuída aos participantes da 18 
CTG. O Sr. Sílvio Klein solicita a renovação da composição de todas as Câmaras 19 
Técnicas, o Sr. Júlio Saleker reforça a necessidade de indicar representações fortes dentro 20 
das outras CTs, e após o debate o assunto foi superado sem deliberações. As duas atas 21 
foram aprovadas, após a leitura pelo presidente, com duas correções de data e do valor 22 
monetário para um centavo. Na eleição para a nova diretoria foram conduzidos o senhor 23 
Mário Dhamé, representante do Baixo Jacuí para presidente e o senhor Paulo Germano, 24 
representante do Lago Guaíba, para vice-presidente, no biênio 2015-2016. Para a 25 
designação das representações dentro das CTs, a CTG deliberou que todos os presentes 26 
teriam direito ao voto, porém as secretarias presentes, SOP e SEMA, se abstiveram. 27 
Iniciadas as votações para as vagas no CRH, foram eleitos para as duas titularidades os 28 
comitês Taquari-Antas (nove votos) e Baixo Jacuí (seis votos), tendo como suplentes os 29 
comitês Gravataí e Lago Guaíba, consecutivamente. O Comitê Caí obteve cinco votos, 30 
ficando na terceira posição no pleito por uma titularidade e o Sinos obteve inicialmente seis 31 
votos, empatando com o Lago Guaíba, mas no desempate ficou com quatro votos, 32 
resultando na terceira posição no pleito pela suplência. A designação para a CTIJ foi por 33 
consenso e ficou assim definida: titulares, Sinos e Lago Guaíba e suplentes, Baixo Jacuí e 34 
Taquari-Antas, consecutivamente. As designações para as outras CTs também foram por 35 
consenso, resultando em: CTAS: titulares, Taquari-Antas e Caí e nas suplências, Alto 36 
Jacuí e Gravataí, consecutivamente. CTPA: titulares, Taquari-Antas e Baixo Jacuí e Sinos 37 
e Gravataí, consecutivamente. CTPLAN: titulares, Pardo e Baixo Jacuí e suplentes 38 
Taquari-Antas e Gravataí, consecutivamente. Não havendo mais assuntos a tratar, a 39 
reunião foi encerrada e eu, Paulo Germano, vice-presidente do Comitê do Lago Guaíba fiz 40 
o relato. 41 


